

## ～アセンションライトワーカーを志す皆さまへ～

みなさま、こんにちは、幸代と申します。

私は NMCAA に 2011 年、春に入会し、今 4 か月目を迎えました。

スピリチュアルの世界に出会って 20 年近く経ちますが、  
今にして思えば、ずっと自分探しの旅だったような気がします。  
真の自分に還る為に、初めて自らの意思で本気で学んだ 20 年でもありました。

いろいろな経験を経て、多くの心の浄化を経験し、これからは奉仕という道を選ぼうと  
心に誓った時に、「天の岩戸開き」という本に出会いました。  
半分も読まないうちに、ずっと長い間探し求めた入り口を見つけたと感じ、  
そのまま参加しました。

3.11 の震災後、恐怖心から光から離れてしまいそうになった時にも、  
NMCAA で常に愛を学び、先生方の愛を感じる事で、  
自分の中心に愛の光を保つことが出来ました。

この 3 次元において真の愛を学ぶという事は、とても困難で、多くの方が、  
愛とは見返りを求めたい求められたいするものだと感じていたり、  
無意識のうちにその様に行動していきたくしますが、  
しかしその愛の正体はエゴと呼ばれるものであり、真の愛ではありません。

**愛には種類など無く、あるのは無償の愛だけです!!**

この全宇宙が愛という根源のエネルギーからできており、本当は愛しか存在せず、  
この地球も愛で出来た、愛を学ぶための学校なのです。  
私たちの本当の姿は、真の愛を学ぶためにこの地球に降りてきた  
愛のかけらなのです!!

そして今、人々が自分が何者なのかを思い出し、愛そのものに還り  
この 3 次元での学びを卒業する時期が近づいているのです。

一人でも多くの存在の気づきが、また更に多くの存在の気づきを導きます。  
みなさまと共に根源の愛から旅立った私たち NMCAA のメンバーは、  
みんなと一緒に帰還したいと心から望んでいます。

**素敵未来を共に創造していきましょう!!**

幸代